

Karateca venezolano Antonio Díaz reconocido con Récord Guinness



Caracas, 21 abr (PL) El venezolano Antonio Díaz fue incluido en los Récord Guinness como el atleta más ganador en competencias individuales del Campeonato Mundial de Karate, informaron medios locales.

Tras la conquista de ocho medallas del orbe, Díaz mereció la designación de la autoridad universalmente reconocida en récords mundiales.

El karateca venezolano compartió este nuevo reconocimiento a través de las redes sociales, donde manifestó su alegría y compromiso de seguir trabajando de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

'Me convertí en el karateca (masculino) que ha ganado el mayor número de medallas en competencias individuales en la historia del Campeonato Mundial de Karate de la WKF (Federación Mundial de Kárate por sus siglas en inglés)', escribió.

El atleta venezolano suma dos títulos mundiales y 22 medallas en Campeonatos Panamericanos, con la conquista del oro en 17 ocasiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/188894-karateca-venezolano-antonio-diaz-reconocido-con-record-guinness>



Radio Habana Cuba